

1. Jugend gewinnt Favoritenduell mit 10:4



Am Freitag letzter Woche kam es zum Aufeinandertreffen der zwei Teams, die nach Papierform um die Meisterschaft spielen werden. Der Gastgeber SV Kirschau/Sohland belegte im letzten Jahr mit der identischen Mannschaft den dritten Platz. Unsere 1. Mannschaft ist im Wesentlichen die 2. Mannschaft vom letzten Jahr und wurde Vierter. Auf den ersten Plätzen befanden sich ja unsere 1. Mannschaft gefolgt von den Neschwitzern, die jetzt allesamt im Herrenbereich spielen.

Die eingangs gespielten Doppel wurden freundschaftlich geteilt, wobei unser Einser-Doppel mit Justus und Ole sehr sicher den Punkt beisteuerten. In der ersten Einzelrunde konnten wir mit einer 3:1 Bilanz direkt mal davonziehen. Herauszuheben ist dabei der 3:0 Erfolg von Ole gegen Jakob Kretschmar, dem Einser der Gastgeber. Justus tat sich gegen Jakobs Schwester Hanna schwer, konnte aber das Match auch dank eines Timeouts im Entscheidungssatz noch knapp gewinnen. Elias steuerte mit einem sehr soliden 3:0 Erfolg gegen Kuhne auch einen Punkt bei, während Tim nebenan gegen Böhme keine wirkliche Chance hatte.

Die zweite Einzelrunde lief dann noch besser für uns. Wir konnten alle vier Spiele für uns entscheiden und mit der 8:2 Führung war uns der Sieg schon mal sicher. Außer Tims recht knappen 3:1 Erfolg gegen Kuhne waren das auch allesamt sehr deutliche Angelegenheiten.

Zum Ende wurden die Punkte dann nochmal freundschaftlich geteilt. Elias und Tim boten gegen die beiden Kretschmars ihre besten Tagesleistungen und machten wirklich gute Spiele, aber am Ende mussten sie sich dennoch in vier Sätzen beugen. Ole und Justus hatten dagegen mit Böhme und Kuhne keine Probleme und schraubten das Ergebnis auf 10:4 hoch.

Damit gelang uns der erhoffte Sieg, der allerdings in der Höhe nicht zu erwarten war. Unsere Jungs

boten an dem Tag wirklich eine Topleistung, aber man muss auch festhalten, dass die Gastgeber durch das Fehlen ihrer Nummer 3 Elvin Görtz nicht im Stammvierer antreten konnten. Dies wird im Rückspiel vermutlich der Fall sein, so dass wir da wieder eine enge Kiste erwarten. Und natürlich haben wir auch den SV Gaußig auf dem Schirm, die mit zwei Siegen auch gut in die Saison gestartet sind.